

Stopp der Stimmungsmache gegen Wärmedämmung

Heidelberg. **Noch im Januar 2014 schrieb die FAZ: „Der Anfang vom Ende des Styropors ist so vielleicht der Anfang vom Ende des Dämmbooms an sich. Damit wäre eine Säule der Energiewende in Gefahr. Styropor ist für die Energiewende systemrelevant.“ Am 11. Mai ist die Sonntagszeitung der FAZ der Meinung, dass ein Verband „Styropor frech für systemrelevant und unverzichtbar erklärt“. Weiß die FAZ nicht, was in ihrer eigenen Zeitung steht?**

Die falschen Behauptungen im Artikel „Stoppt den Dämmwahn!“ der Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung vom 11. Mai 2014 werden gebetsmühlenartig von einem Pressemedium zum nächsten gereicht. Dies wird untermauert durch mehr oder weniger polemische Aussagen und Boykottaufrufe fragwürdiger „Fachleute“ mit jeweils ganz eigenen wirtschaftlichen Interessen. Seriöse Recherchequellen, Studien und Experten werden dabei hartnäckig ignoriert. Die Mitglieder des Industrieverbands Hartschaum sind sich einig, dass die anhaltende Stimmungsmache nicht nur gegen Styropor, sondern gegen das Dämmen von Häusern im Allgemeinen, eine nachhaltig schlechte Auswirkung auf das Umsetzen der Energiewende haben wird.

Sanierungswillige erleben durch polemische Artikel eine Verunsicherung, die eine dringend notwendige Entscheidung für die energetische Sanierung ihres Hauses im Keim erstickt. Die Folge: Die Sanierungsquote von unter einem Prozent sinkt noch weiter. Das Ziel, bis 2050 einen klimaneutralen Gebäudebestand in Deutschland zu realisieren, rückt unaufhaltbar in die Ferne. Energiewende Adé! Denn in der FAZ vom Januar steht auch: „Ohne Styropor würde die Energiewende für viele noch teurer. Die Leute halten sich derzeit ohnehin mit dem Dämmen zurück und warten auf neue Subventionen.“ Wie kann es dann sein, dass die Sonntagszeitung Styropor für „absurd teuer“ hält?

Kontakt:**Ute Hagmann**

Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
IVH Industrieverband Hartschaum e.V.
Telefon +49 6221 77 60 71
Fax +49 6221 77 51 06
Mobil +49 160 96 24 68 57
u.hagmann@ivh.de
www.ivh.de

Der Industrieverband Hartschaum e.V. (IVH), Heidelberg, ist der Dachverband der Hersteller von Dämmstoffprodukten aus EPS-Hartschaum/Styropor. Der Verband wurde im November 1973 in Frankfurt gegründet. Seine Mitglieder sind die führenden Hersteller von EPS-Hartschaum als Dämmstoff für die Wärmedämmung und den Schallschutz. Als Gastmitglieder gehören auch der europäische Rohstoffherstellerverband sowie Maschinenhersteller dem IVH an.

Der IVH arbeitet eng zusammen mit wichtigen Organisationen wie dem **Fachverband Wärmedämm-Verbundsysteme**, dem **Bundesverband Ausbau und Fassade** sowie dem **Bundesverband der Maler** und dem **Bundesverband der Flächenheizungen**.

—

—

—